

Vacances de Pâques

Pour les vacances d'Avril, le groupement Val de Sioule et la Communauté de Communes Pontgibaud Sioule et Volcans renouvellent pour la 3ème année consécutive le stage foot.

Ce stage aura lieu au stade de Pontgibaud les 11, 12 et 13 avril 2016. Les inscriptions sont gratuites et ouvertes à tous les enfants de 5 ans à 16 ans. Ce stage a pour but de faire découvrir aux enfants la pratique du football sur une journée complète. Plus de renseignement à venir dans le prochain TAP Actu.

Par ailleurs et afin de compléter cette semaine sportive, les P'tits volcans et la Communauté de Communes Pontgibaud Sioule et Volcans souhaitent mettre en place un stage escalade à la suite de ce stage foot.

Ce stage devrait se dérouler les 14 et 15 Avril 2016, le contenu et les modalités du stage escalade vous seront communiqués ultérieurement (ce stage concernera les enfants âgés d'au moins 8 ans). Si vos enfants sont intéressés merci de prendre contact avec le directeur du centre de loisirs.

Accueil de loisirs le mercredi après-midi

Pour notre seconde année de fonctionnement, le centre de loisirs les P'tits Volcans a été retenue, avec 31 autres établissements et structures enfance à participer aux ateliers de pratiques artistiques « arts visuels » et aux parcours du spectateur.

Ce projet financé par le SMAD des Combrailles a pour but de faire intervenir différents artistes au centre de loisirs entre décembre 2015 et Avril 2016, chaque artiste interviendra une quinzaine d'heures sur un thème spécifique.

Les enfants et les artistes créeront ensemble des productions qu'ils présenteront début avril 2016 sur une journée spéciale mise en place.

Nouveau : L'association les P'tits volcans a mis en place pour cette année des conventionnements avec certains comités d'entreprises (ex : Aubert et Duval) afin que les familles puissent bénéficier d'aides sur les tarifs du mercredi après-midi. Renseignez vous auprès de vos CE respectifs !

Voici quelques photos issue du repas et de la journée déguisement d'Halloween :



Les P'tits volcans

Tap ACTU

« L'ECHO des TAP arrive chez vous !! »

Les TAPs sont là !!!



Période 2
du Lundi 2 Novembre 2015 au
Vendredi 18 Décembre 2015



► On fait quoi en TAP, le mardi et le jeudi après-midi à l'école du sacré coeur

Le Mardi

Le groupe des Paugnats (PS/MS) est avec leurs ATSEM de l'école. Les enfants peuvent faire la sieste et/ou découvrir différentes activités manuelles et récréatives.

Le groupe des Barmes (GS/CP) s'initie à l'atelier poterie.

Le groupe des Montenards (CE1/CE2) utilise leurs mains avec des activités manuelles.

Le groupe des Pourcharets (CE2/CM1) découvre leurs territoire avec l'intervenant en éducation de l'environnement.

Le groupe des Laschamps (CM2) crée et met en scène un conte.



Le Jeudi

Le groupe des Paugnats (PS/MS) est avec leurs ATSEM de l'école. Les enfants peuvent faire la sieste et/ou découvrir différentes activités manuelles et récréatives.

Le groupe des Barmes (GS/CP) devient de fins mélomanes avec l'atelier musique.

Le groupe des Montenards (CE1/CE2) créé de nouvelles choses en activités artistiques.

Le groupe des Pourcharets (CE2/CM1) participe à l'atelier d'expression artistiques.

Le groupe des Laschamps (CM2) découvre de nouvelles activités dans le sport.

Rappels législatifs

BAFA: Brevet d'Aptitude aux fonctions d'Animateur

BP JEPS: Brevet Professionnel de la Jeunesse, de l'Éducation Populaire et du Sport

CAP PE : CAP Petite Enfance

Les intervenants TAP de la période 2



Alexandra JEANNIN
CAP PE
Référente PS/MS



Evelyne LONGCHAMBON
ATSEM
Intervenante PS/MS



Claude SAUVAGE
Intervenant musique



Manon CANNAUD
Intervenante activités manuelles



Emanuel FOULATIER
Intervenant éducation environnement



Véronique CARRIER
Intervenante Expression artistique



Benjamin THOMAS
BAFA
Intervenant Sport



Melissa COULAUDON
Intervenante Conte



Sylvain DUPOUY
Intervenant poterie

Projet d'animation TAP

Cette année, au sein des TAP, un animateur sportif est mis à disposition par la CCPSV. Sur les 7 semaines d'activités par groupe, Benjamin THOMAS fera découvrir aux enfants des sports qui sont un peu méconnus du grand public tel que la thèque, un dérivé du base-ball ou encore le flag foot qui est un mélange de rugby et de football américain avec des règles adaptées et sans contact. Autre sport mis en place, le Molcky, un jeu d'adresse finlandais où le but est de marquer des points en renversant des quilles numérotées de 1 à 10 à l'aide d'un bâton de bois. L'apprentissage de ces nouveaux sports aura pour finalité une rencontre inter TAP qui se déroulerait en Juin entre CM1 et CM2 des différentes écoles pour une journée sportive.

